
□議員名：長谷川知司 

１ 指定管理者制度について 

論点 

・公募周知の期間が短くて、新規の団体には募集準備が出来ない。 

・一件の指定管理について、物件が多すぎるので、小分けすべき。 

・外部評価を導入すべきである。 

回答 ・論点の全てにおいて、今後の見直しの中で検討する。 

 

２ シティセールスについて 

論点 
・市の宝を公募して、市民からアピールしてもらうことで、あらゆる角

度から市の宝を見直し、シティセールスしてもよいのではないか。 

回答 ・一つの手法として、参考にしたい。 

 

３ 地域、団体の崩壊対策と高齢者対策について 

論点 
・地域や各団体が弱体化していく中で、高齢者等の生活弱者が住み続け

るための施策を聞く。 

回答 

・協創によるまちづくりを全市的に取り組むことで、互助の精神での自

分たちでできる支え合い活動が進むと考えている。その結果、地域に

新たなリーダー、チームが育まれることが、協創によるまちづくりの

一つの目的であると考えている。 

 

※一般質問(代表質問)における論点について、わかりやすくまとめる。 

文字は 12ポイントで統一し、ひとり 3枚以内とする。 

１つの論点と回答につき、論点は２行程度、回答は４行程度とする。 


